



まつかぜ

令和6年5月14日発行 発行者 齋藤孝之



かんがえる子 なかよくする子 げんきな子

水と緑と心の豊かな上松山小学校

授業参観！大変お世話になりました

5月2日(木)に実施いたしました授業参観におきましては、お忙しいところご参観くださいましてありがとうございました。少し緊張しながらも、生き生きと学習する子どもたちの姿をご覧いただけたと思います。

この後は、ゴールデンウィークが終了し、学習や運動に集中して取り組むことができる時期になります。子どもたちが生き生きと学習や運動に取り組めるよう、教職員一同努力してまいりますので、ご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。



令和6年度はじめての授業参観 5月2日(木)

令和6年度のはじめての授業参観です。保護者の皆様には、大変お世話になりました。



ホームページも、ご覧ください。



1年生をむかえる会 5月8日(水)

児童会活動の「1年生を迎える会」を実施しました。6年生に手を引かれて「なかよし班」の仲間に入った1年生、上級生からのプレゼントである「とびだすカード」をもって、上級生と一緒にクイズラリーを楽しみました。プレゼントを作った2～6年生、1年生を迎える会を企画・運営した企画委員会の子どもたち、とても素敵な会になりました。



PTA代表委員会 5月2日(木)

授業参観の後に、学年委員会、地域委員会、校外指導委員会、広報委員会、研修委員会、環境整備委員会等の各種委員会、及び各委員会の代表者と総務委員会での代表委員会を開催いたしました。各委員会での役員選出や事業内容の確認等、ご協議をいただきありがとうございました。



挨拶いっぱい 笑顔いっぱい 元気いっぱい

朝のあいさつ運動! 5月8日(水)

さくら市青少年センターの皆様、民生委員・児童委員の皆様、さくら市教育委員会の皆様、本校PTA総務委員会の皆様、そして本校職員と児童会の子どもたちが参加し、あいさつ活動が行われました。

元気のよい子どもたちのあいさつは、学校の宝です。



第1回登校班長会議 4月24日(水)

本年度も、安心・安全に登校することを目指して、登校班長・副班長さんを集めて登校班長会議を行っています。月に1回程度行う予定で、安全意識を高めるとともに、登校中の課題等について話し合います。本校の班長・副班長さんは責任感が強く、とても立派です。

